

大成功の運動会

去る10月25日（土）に運動会が行われました。今年の10月は例年にはない暑さでしたが、兼城っ子は暑さに負けず一生懸命練習に取り組んでいました。本番当日が近づくにつれて天候が悪くなり当日の天気も心配でしたが、みんなの願いが叶い、運動会を実施することができました。

今年のテーマ「心をもやせ 全力尽くし 思い出残る 運動会」のテーマのとおり、兼城っ子一人一人がより速く、よりかっこいい演技・演舞を披露しようと心をもやし、全力を尽くした思い出に残る運動会でした。



保護者の皆様のご協力に感謝！

運動会当日、朝早くから看板や案内表示、駐車場（中学校グラウンド）の準備にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。また、運動会実施中も駐車場の管理を引き受けてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。PTA会長・会計そしてご協力いただいた保護者の皆様のおかげで、心配していた駐車場や路上駐車などの大きなトラブルもなく、無事に運動会を終えることができました。

また、演技終了後、児童の引き渡しにもご協力いただきありがとうございました。児童引き渡しも混乱なく、スムーズに行えました。

季節の変わり目→体調管理を！

沖縄でもようやく秋の訪れを感じられるようになりました。気温が下がったからなのか、急な発熱や体調不良を訴えて休む児童も見受けられます。気温が安定しないので、毎朝、気温や天候を確認し服を選ばせてください。また、睡眠をしっかりとり、バランスの良い食事を心がけましょう。